

lontiers cette occasion pour vous renouveler, Monseigneur, l'assurance de mon entier dévouement en Notre-Seigneur.

MGR PAUL BRUCHÉSI,

R. Card. MERRY DEL VAL.

archevêque de Montréal.

LETTRE DE MGR LE DELEGUE APOSTOLIQUE
A Mgr l'archevêque
AU SUJET DU CONGRES SACERDOTAL

Délégation Apostolique,

(No 10,084)

Ottawa, le 26 avril 1913.

A Sa Grandeur Mgr Bruchési,

archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Je suis bien en retard pour accuser réception du compte rendu du premier Congrès sacerdotal tenu au Grand-Séminaire de Montréal.

Veillez agréer, Monseigneur, mes meilleures félicitations pour l'heureuse pensée qui vous a porté à prendre une initiative qui ne peut manquer d'être féconde pour le clergé et les fidèles confiés à votre sollicitude pastorale.

Ces réunions de prêtres pendant lesquelles on étudie, sous la direction du premier pasteur, les sujets vitaux qui concernent le règne de Notre-Seigneur Jésus-Christ dans les âmes et dans la société, sont appelées à faire le plus grand bien.

Les congressistes mettent en commun les lumières acquises par leurs études, leurs prières et leur expérience quotidiennes. De là résulte chez la plupart un accroissement de connaissances pratiques, utilisées ensuite par leur zèle et appliquées sur le théâtre particulier de leur action sacerdotale.

Les sujets qui ont été traités au cours des séances de ce pre-